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O Vereador Paulo Cesar Miranda, do PSDB, saudou a todos e parabenizou a 
Administração pelo belo trabalho do Campeonato de Futebol de Areia, Vôlei e Futsal. 
Comentou que tiveram os finais de semana com grande número de público, crianças, 
principalmente, prestigiando o evento e que acha isso fundamental para a educação no 
nosso município. Afirmou que o esporte é uma ferramenta que todos podem usufruir e 
estão vendo muitas famílias, muitos visitantes e isso é motivo de orgulho.  Disse também 
querer falar um pouquinho da Copa Rota da Serra, que é um campeonato que irá 
começar dia quatorze de março. Informou que Colinas, pela primeira vez, terá uma 
seleção do nosso município, Força Livre, motivo de muito orgulho para a cidade. 
Salientou que ele, como vereador, já vinha trabalhando desde novembro, participando 
de reuniões em Boa Vista do Sul, São Pedro da Serra, sendo que hoje tem oito 
municípios que irão representar a sua cidade nesse município e Colinas terá um time 
de Força Livre. Falou que um Sub-15, onde os jovens já vão poder participar também 
desse grande evento que será para o nosso município. Afirmou que as coisas estão 
começando a acontecer, que estamos com trinta e cinco dias de Administração na nossa 
cidade e muitas coisas boas já vêm acontecendo.  Após, convidou a comunidade, para 
o dia dezesseis de fevereiro, quando acontecerá em nosso município um grande evento 
que será a 1ª Copa Sicredi de Futsal, para nossas crianças nascidas em 2010, 2011, 
2012, 2013, 2014, 2015 e 2017. Disse que será um dia de muito futebol, com o apoio e 
patrocínio do Sicredi nesse grande evento, junto com a Escolinha de Futebol Renascer 
e estão todos convidados.  Dando continuidade, comentou que colocou nessa noite uma 
indicação pedindo para que fosse ativada em frente aos Correios um bebedouro de 
água, pois esse bebedouro foi um pedido seu em dois mil e dezenove, e ele se encontra 
há cinco anos sem água. Falou que foi um pedido que ele, como suplente nessa Casa, 
batalhou, lutou, foi colocado lá para enfeite.  Comentou que hoje estamos tendo os dias 
quentes, dias difíceis, e as pessoas têm que ir no banheiro tomar água quente, 
lamentável esse tipo de coisa. Disse que até a colega vereadora Silvia sabe que um dia 
comentou com ela, em frente da prefeitura, e ela concordou com ele. mas, quando se é 
oposição, é tratado de uma forma que não tem voz. Parabenizou Em seguida, 
parabenizou a vereadora Justines pela bela indicação que colocou essa noite sobre as 
placas solares, dizendo que também foi uma indicação dos vereadores do MDB que 
várias vezes colocaram nessa Casa e não foram atendidos. Comentou que isso é triste, 
porque acha que quando se tem nove vereadores eleitos e um prefeito sentado na 
cadeira todos têm que ter voz, e isso, infelizmente, não aconteceu. Disse também querer 
deixar aqui, nesta noite, uma informação, que ele como suplente de vereador, até esteve 
falando com a assessora Andréia essa semana, ele colocou sete pedidos de lixeira 
nessa cidade, sete e nenhuma foi atendida, e, hoje vê os colegas vereadores pedindo 
as mesmas coisas, que o Marcelo, que a secretaria compete coloque, faça, não faça, 
lembrando de como foram tratados durante os quatro anos.  Parabenizou também o 
vereador Odilo pela indicação da lixeira na empresa Ativa, na Santo Antônio, sendo eu 
acho muito importante, mas o contexto da indicação diz que eles almoçam e jogam as 
marmitas na estrada. Falou não concordar com isso, porque uma empresa deve ter um 
tonelzinho de lixo para colocar, e também o colega vereador estava a 30 dias atrás como 
secretário de Obras e não fez, e hoje veio pedir. Afirmou que dá o seu apoio para que 
isso seja colocado em pauta e seja feito, porém só o que admira é que tudo o que os 
vereadores do MDB pediram durante oito anos não foi atendido, e hoje os vereadores 
da oposição, modo de dizer, porque aqui são todos juntos, estão copiando e pedindo as 
demandas que ele vereadores do MDB pediram. Afirmou não estar aqui criticando, quer  



 

 
que soluções sejam tomadas e que possam durante os quatro anos ter voz dentro dessa 
Câmara, que o prefeito os atenda e que cumpra com as demandas que são repassadas 
a eles, como vereadores, porque estão aqui para cobrar e fiscalizar. Disse que esse é 
o dever e ele, como presidente da Câmara, tem o dever de analisar essas coisas e se 
colocar à disposição, dar a ‘cara pra bater’. Acha que política é política, deveres e 
obrigações com a comunidade é o orgulho deles e obrigação. 


